

第19期を迎えての抱負

ゴム連合 中四国地区協議会 第19期 2023年 定期総会



中四国地協だより

発行責任者 沖村 龍洋
 編集者 教育宣伝部
 発行所 BS労働組合下関支部

「第19期を迎えての抱負」

議長 沖村 龍洋

【西川ゴム労働組合 執行委員長】

第19期の議長を拝命いたしました、西川ゴム労働組合の沖村です。

18期に続き、よろしく申し上げます。

10月10日、ワークピア広島において定期総会を開催し、第19期の役員体制、活動方針および予算について承認されたことを報告いたします。

また、この総会をもって退任された吉富副議長と上田特別幹事のこれまでのご功労に、改めて労いと感謝の意を伝えたいと思います。

本当にご苦勞様でした！

さて、中四国地協では女性活躍を進めておりますが、総会には6名の女性に参加いただきました。

総会終了後の懇親会には特別幹事のご参加もいただき、大変賑やかな宴席となりました。

今期も青年・女性の力が中四国地協を盛り上げてくれることを期待しています！

また、開会挨拶では「スマドリ」の話から、組合活動の多様性の課題に触れましたが、皆さん覚えていますか？

例えば宴会での楽しみ方も昔はビールが主流でしたが、今やソフトドリンクもパリエーション豊かになり、ワインやハイボールが増え、皆さんそれぞれのアルコール適正に合わせた飲み物を選ぶようになりビールの売り上げは減っているそうです。



吉富さん、上田さんお疲れ様でした

我々労働組合の活動に照らし合わせるとうどうでしょうか？

いつの間にか我々は「ビール」の味とのごしばかり追求してしまっているのではないのでしょうか？

多様性が進む中でたくさんの方に声が届く活動を考えて行きましよう！

その事を念頭に、今期1月には書記長主催研修会を行うことにしました。

青年委員と女性委員が集まる中で書記長がどんな企画をしてくれるのか、何を皆さん方へ伝えるのか、今から楽しみます！

最後に、皆さんがまずは今年1年間、元気で健康に活動にご参加下さることを祈念し、総会終了の挨拶とさせていただきます。

今期もよろしく申し上げます。



第19期 地協役員

役職名	氏名	単組・支部名	単組役職名
議長	沖村 龍洋	西川ゴム労組	執行委員長
副議長	古賀 正朝	ブリヂストン労組下関支部	支部委員長
	田谷 和久	広島化成労組	委員長
	本廣 篤尚	モルテン労組	執行委員長
	黒川 佳嗣	丸五ゴム工業労組	執行委員長
事務局長	松本 隆広	倉敷化工労組	執行委員長
副事務局長(会計)	栗田 貴生	早川ゴム労組	執行委員長
幹事	岡 成道	横浜ゴム労組尾道支部	支部長
	加藤 健治	福山ゴム労組	執行委員長
	吉田 真人	丸五労組	委員長
	湯谷 朋之	日進ゴム労組	委員長
	金光 弘介	水内ゴム労組	執行委員長
	岡村 達也	王子ゴム化成労組	執行委員長
	竹原 一貴	三ツ星ベルト労組四国支部	支部長
	水野 岳志	ミカサ労組	執行委員長
特別幹事	畦森 崇 (青年委員長)	王子ゴム化成労組	執行委員
	井上 百合子 (女性委員長)	丸五ゴム工業労組	特別執行委員
	米田 理恵 (女性副委員長)	広島化成労組	—
	阿久根 由希 (女性事務局長)	倉敷化工労組	執行委員
会計監査	村上 康幸 (丸五ゴム工業)	丸五ゴム工業労組	書記長
	山下 義明 (三ツ星ベルト)	三ツ星ベルト労組四国支部	書記長

退任挨拶



前副議長 吉富 靖広

【ブリヂストン労働組合

下関支部 前支部委員長】

第19期の定期総会をもちまして副議長を退任致しましたブリヂストン労働組合の吉富です。

第15期から4期、副議長として中四国地協の活動に携わらせていただきました。第15・16期は青年委員会を親地協として担当させていただきました、若い力をもら

いながら活動する事が出来ましたし、第18期の安全担当者研修会では、VRを用いた新たな試みを企画することなど、自身にとっても良い経験になりました。

そして何よりも地協活動を通じて多くの方々との交流により、「横のつながり」も多く持つことができたことは、私の人生の大きな財産となりました。

本当にありがとうございました！

最後に、中四国地協の発展と、皆様のご健勝とご活躍を祈念し、退任の挨拶とさせていただきます。



前特別幹事 上田 春菜

【西川ゴム労働組合 前支部執行委員】

10月10日に開催された定期総会を

もって、特別幹事を退任いたしました。第16期に女性委員となり、第18期では副委員長を務めさせていただきました。

在任中、女性セミナー開催に向けての準備は大変なこともありましたが、多くの方々に支えていただき、大きな達成感を得られる活動ができました。

中四国地協の活動への理解が深まり、他単組の方々とのつながりができ、貴重な経験となりました。

最後に、中四国地協に関わる皆様のおますすのご健勝とご発展をご祈念申し上げます。退任の挨拶とさせていただきます。



ゴム連合
佐藤中央執行委員長



沖村議長



活発な議論が繰り広げられ、無事終了しました。